

# 新成人の決意

## ～新成人代表から～

今年は、私たち新成人がこれから大人として生きていく節目の年であると同時に20年間を振り返る年でもあると思います。成人を迎えた今、これまでの日々を振り返ると、私の人生は数えきれないほど多くの選択の上に成り立っていると感じます。人生を大きく左右することから日常の些細なことまで多くの選択をしてきました。その1つ1つの選択が私のこれまでの20年間を構成していて、何か1つでも別の選択をしていたら違う人生を歩んでいたと思います。様々な選択肢があり、別の選択をすることも出来たのかもしれませんが、しかし、私が20年間で選択してきたことによって友人や先生方など私の人生に欠かすことが出来ない人たちに会うことができ、かけがえのない日々を過ごすことが出来たのだと思います。

私が20年間で特に印象に残っているのは、茅野市を離れ、大学に進学すると決断したことです。私は現在、上京し、大学で法律を学んでいます。慣れ親しんだ土地を離れ、見知らぬ土地で1人で生活することは不安でいっぱいでした。しかし、新しい場所で自分の力で生きていかなくてはいけないという気持ちから大学での勉強に加え資格取得やアルバイト、ボランティアなど今まで自分が挑戦してこなかったことに積極的に取り組むことが出来るようになりました。地元を離れ、大学に進学するという選択は、私に新しい学びや自分と異なる多様な価値観を持つ人たちとの出会いを与えてくれました。

また、新しい土地で生活するようになり、より故郷のありがたみを感じるようになりました。いつでも帰ってこられる故郷の存在は私にとって大きな心の支えであり、故郷があるから新しい場所で自分のやりたいことに真摯に取り組むことが出来るのだと思います。帰る場所があることに感謝し、少しでも茅野市に貢献できる人になりたいです。

これからの人生の中でも大きな選択をすることが何度もあると思います。その度によく考え、悩み、選択肢に溢れる人生を楽しみたいです。成人式を開催することは出来ませんでした。同じ年に生まれ、同じ土地で生まれ育った新成人の皆さんがそれぞれの場所でご活躍されることを願い、ご挨拶とさせていただきます。

新成人代表 小深田 芽衣

## ～茅野市長から新成人の皆さんへ～

成人を迎えられた皆さん、おめでとうございます。

これからの時代を担う皆さんが心身ともに健やかに成長し、立派な成人になられましたことを心からお祝い申し上げます。

過日、新型コロナウイルス感染状況を鑑みて成人式を中止する苦渋の決断をいたしました。令和3年成人式を楽しみにされていた新成人、ご家族の皆様には大変残念なお知らせとなりました。この先、新型コロナウイルスが一日も早く終息することを願うばかりです。

今、時代は急速に変化する中、これからの社会で生活していく皆さんは、新しい考え方、新しい働き方が求められる時代の転換期に差し掛かっています。どうか、この苦しい状況下においても困難を乗り越えた先にある未来に向かって歩みを進め、新しい時代の担い手としてご活躍されることを期待しています。

現在、茅野市では「若者に選ばれるまち」を目指して様々な取り組みを行っています。新成人の皆さんには茅野市の魅力を外に向けて発信していただき、まちづくりの主役として積極的に参加していただきますことを期待するとともに、豊かで柔軟な発想と果敢な行動力を持って、力を合わせて地域の発展を担っていただきますようお願いしています。

成人として、これからは様々な権利を得るとともに社会的義務を果たすことが求められます。皆さんお一人おひとりが知性と感性を磨かれ、自らの目標に向かって一步一步着実に前進されますことを心からお祈り申し上げます。

茅野市長 今井 敦